

Ressort: Gesundheit

Gröhe will Familien bei Pflege von Angehörigen mit bezahlter Auszeit helfen

Berlin, 22.03.2014, 08:07 Uhr

GDN - Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) will Familien mit einer bezahlten Auszeit helfen, die Pflege ihrer Angehörigen besser zu organisieren. "Diese Lohnersatzleistung kommt zum 1. Januar 2015", kündigte der Minister im Interview mit dem Nachrichtenmagazin "Focus" an.

"Genau für diese Fälle, wenn kurzfristig die Pflege eines Angehörigen organisiert werden muss, soll es künftig eine zehntägige, bezahlte Auszeit vom Beruf geben", so Gröhe. Sie sei "vergleichbar dem Kinderkrankengeld". Zu den Verbesserungen in der Pflege ab 1. Januar gehöre es auch, "dass wir die Möglichkeiten der Tages-, Kurzzeit- und Verhinderungspflege zusammenfassen", kündigte der Minister an. Dadurch werde die Hilfe für Familien wesentlich flexibler. "Denn die Familie ist der Pflegedienst Nr. 1 in Deutschland", sagte Gröhe.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31971/groehe-will-familien-bei-pflege-von-angehoerigen-mit-bezahlter-auszeit-helfen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com